

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 20 de abril de 2016.

ATIENDE GOBIERNO DE ECATEPEC A MENORES INFRACTORES PARA EVITAR REINCIDENCIA Y PREVENIR CONDUCTAS ANTISOCIALES

Guiado por la admiración hacia su hermano mayor y la influencia de malas compañías, Aldo, de 15 años, se integró a una banda delictiva cuando tenía 11. A pesar de tener un hogar y una economía estable, fue recluso en la Escuela de Reintegración Social para Adolescentes por quitarle la vida a otro joven con arma de fuego en una riña. Ahora es uno de los 52 adolescentes de este municipio y Tecámac, atendidos durante 2016 por la Preceptoría Juvenil Regional de Reintegración Social de Ecatepec.

“Tenía todo en mi casa, pero aun así me salí y cometí muchos errores de los que estoy arrepentido. Ahora voy a la escuela y quiero ser arquitecto, ya pienso más las cosas, quiero cambiar”, expresó el joven.

Con el objetivo de brindarles mayores oportunidades a los niños y jóvenes involucrados en conductas antisociales y para prevenir que otros las practiquen, el Gobierno de Ecatepec, en coordinación con el gobierno estatal, realizan diversas actividades encaminadas a fortalecer los valores y normas sociales como el Concurso Anual de Graffiti, en el que 150 jóvenes provenientes de las 23 preceptorías -oficinas de orientación y acompañamiento- de la entidad, participaron con el objetivo de demostrar su talento y habilidades al reintegrarse a la sociedad.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que con este tipo de actividades, la administración local promueve la cultura de la prevención para detectar y atender oportunamente problemas de conducta o adicciones.

“Fuimos sede de este encuentro de jóvenes en el que pudieron expresar libremente sus ideas y hacernos partícipes de su talento. Ambos gobiernos buscamos la reinserción integral de nuestros menores a la sociedad, por lo que ofrecemos espacios a los jóvenes para que obtengan alternativas que eviten conductas antisociales. Este año los participantes plasmaron en sus obras temas relacionados con la equidad de género y los derechos de los jóvenes”, dijo el edil.

Ochocientos metros de barda perimetral del Fraccionamiento Las Américas se convirtieron en el lienzo de arte urbano y más de mil latas de pintura fueron las herramientas de estos jóvenes provenientes de Chimalhuacán, Toluca, Nezahualcóyotl, Metepec, Naucalpan y Valle de Bravo, entre otros municipios, quienes grafittearon por más de cinco horas para expresar su visión sobre la igualdad entre hombres y mujeres y las garantías que tienen como parte de la sociedad.

Alejandro Rodríguez, presidente de la Preceptoría Juvenil de Ecatepec, explicó que esta dependencia se encarga de aplicar medidas de orientación a jóvenes que cometieron alguna conducta antisocial o que están en riesgo de cometerla, a través de la cultura y la educación.

“Robos y lesiones son los principales delitos por los que ingresan a nuestras oficinas, además brindamos una atención integral a ellos y sus familias, con asesorías psicológicas, de sexualidad, comunicación interpersonal, escuela para padres”, refirió.

Aldo, el joven entrevistado, comentó que ha encontrado en la cultura, el ejercicio y en su familia, la fuerza para alejarse de las drogas y aunque está bajo supervisión de las autoridades y de sus padres, tiene clara la meta de reconstruir su vida y no volver a tener problemas.

“Los amigos pueden hacerte creer que están contigo incluso hasta en las situaciones más difíciles, pero no es verdad, cuando cometes un delito, ya no tienes amigos, te dejan solo y es cuando te das cuenta de que cometiste un error y lo tienes que pagar, los únicos que están a tu lado son tus padres”, expresó el joven.

Para canalizar a algún adolescente que se encuentre en riesgo, el gobierno local invitó a la población a comunicarse al 5836-1752 del Instituto de la Juventud municipal.

